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皆さん、こんにちは。暖かい日が続き、ますます春が近づいてくるのがわかり
ます。
さて、早くも今年度が終わろうとしています。３年生の皆さんは、新たな環境

へ進むと思います。その中で困難にぶつかったときは、広尾中で培った様々な経
験を糧として、乗り越えていくことを願っています。そして来年度には、新１年
生が加わります。新２・３年生は先輩としての自覚をもち、メリハリを付けて生
活を送りましょう。
新しいことばかりで不安のある人も多いと思いますが、気持ちを新たに頑張っ

ていきましょう‼
２年 鹿野 芯平

暖かくなってきました
だんだんと暖かくなってきました。校庭では梅の花が咲いていたり、鶯が鳴い

ていたりと春が感じられます。気温の上昇に伴い、上着やジャージを脱ぐ機会が
増えると思います。体育の授業や昼休みの時に、上着を置き忘れていかないよう
に注意しましょう。

１年 菊地 麻友

３年生の皆さん、卒業おめでとうございます！部活動や委員会等、様々なとこ
ろでお世話になりました。残り少ない時間ですが、 1・2年生の皆さんは３年生の
先輩方への感謝の気持ちを伝えられるようにしましょう。来年からは、私たち在
校生が学校を支えていく存在になります。不安もありますが頑張っていきます！
今までありがとうございました！

２年 中井 春香

卒業おめでとうございます

３月を迎え、今年度も残りわずかとなりました。今年度最後の生徒会新聞をお届けします。

卒業記念講演
先月、卒業記念講演に原大智選手が学校にいらっしゃいました。３年生は体育

館で、１・２年生はリモートでお話を聞きました。原大智選手は、モーグルと競
輪の選手として活躍しています。オリンピックに必要な精神力や、体力、そして
学校生活の中での大事なこともたくさん学べたと思います。今回の講演を忘れず
に、これからの学校生活を有意義にしていきましょう。

２年 野中 理恵子



半年間、広尾中学校をより良くするために積極的に頑張ってくれた専門委員長から一言をもらいました。

・学級委員長
半年間ありがとうございました！学級委員長として、至らない点も多かったと思いますが、
たくさんの人に支えて頂けました。良い経験として、これからに活かしていきたいです。

〈廣瀬 乙花〉

・生活委員長
先生方や先輩たちの支えもあり、最後まで楽しく委員長を務めることができました。
ありがとうございました。 〈飯川 勇武〉

・図書広報委員長
半年間ありがとうございました。この半年で、少しでも本に興味がわいてくれていると
嬉しいです。 〈青島 優太〉

・整美委員長
初めての委員長で、緊張して大変でしたが、とても楽しかったです。

〈大谷 怜央〉

・保健給食委員長
半年間ありがとうございました。これからも、健康に気を付けて過ごしてほしいです。

〈宮﨑 杏〉

・体育委員長
体育委員会をまとめるのは、大変だったけれど、楽しかったです。

〈片山 希晏〉

・放送委員長
コロナ禍でも、色々な行事や日々の放送をすることができて、とても楽しい１年になりま
した！1年間ありがとうございました！

〈齋藤 菜々〉

委員長の皆さん
本当にご苦労様でした!!

１年 来嶋 花恋 山田 美優

後期専門委員長からひと言


